

Liebe Schulgemeinschaft,

seit den Herbstferien ist nun wieder ein Monat vergangen. Wir haben viel erlebt. Bei uns ist ja auch wirklich immer etwas los.

Schüler*innen-Parlament

Am 20.10. tagte um 08.00 Uhr wieder unser Schüler*innen-Parlament in der Lernzentrale. Alle Klassensprecher*innen hatten einen wichtigen Auftrag: Es mussten noch einmal ganz offiziell die Mitglieder unserer Schulkonferenz gewählt werden, damit das höchste Gremium der Schule auch rechtmäßig im Amt ist.

Vorlesetag

Am 21.11. fand unser Vorlesetag statt. Gemeinsam starteten wir diesen Tag mit der traditionellen Vorlesestunde unter dem Motto des bundesweiten Vorlesetages „*Vorlesen spricht deine Sprache!*“. Lehrkräfte, Schüler*innen und Eltern lasen aus passenden Büchern vor- zum Teil auch in unterschiedlichen Sprachen.

Vorlesewettbewerb

Superkräfte im Vorlesen wurden anschließend im Vorlesewettbewerb in unserer Turnhalle unter Beweis gestellt. Alle Teilnehmenden waren bestens vorbereitet und wussten das Publikum zu begeistern. Die Finalistinnen und Finalisten der Jahrgangsstufen zwei bis sechs waren so mutig und wirklich talentiert.

Das Publikum hörte sehr aufmerksam zu und konnte jeweils digital abstimmen. Eine Jury für die Klassenstufe 6 war ebenfalls zu Gast. Die Siegerehrungen waren sehr festlich und alle erhielten eine Urkunde. Die Schulsiegerin, Matea (6A), wird im Finale des Bezirks Pankow antreten. Wir gratulieren allen Vorlesenden und wünschen Matea weiterhin einen erfolgreichen Wettbewerb.

Tanzwoche 24.11.-28.11.

In jedem Schuljahr veranstalten wir eine Projektwoche, die zu unserem Jahresmotto passt.

„Fabelhaft durch Superkraft“

– eure Superkräfte haben wir gesammelt und das Bühnenbild für den großen Auftrittstag zum Abschluss unserer Tanzwoche in der Turnhalle gestaltet.

In drei 90minütigen Tanzworkshops und einer Generalprobe habt ihr viel Neues gelernt, Mut gefunden, Teamgeist gestärkt und eure Talente entdeckt.

Mit „*Wir bewegen Schule*“ habt ihr gemeinsam ganz viel in unserer Schulgemeinschaft bewegt.

In den Projektstunden wurde alles rund um Superkräfte und Superhelden gemacht.

Am Freitag war dann der große Tag. In drei Durchgängen konntet ihr zeigen, was ihr so fleißig trainiert habt: eure Tänze!

Das Publikum war groß und gut gelaunt, die Stimmung in der Turnhalle einzigartig.

Die Schule am Senefelderplatz hat gezeigt, welche Superkräfte hier vereint sind. Wir werden uns noch sehr lange daran erinnern und die Gänsehautmomente und die Begeisterung in uns tragen.



Neues aus dem SPB

Am 09.12. gibt es „Zwerg Nase“ als Puppentheaterstück am Nachmittag. Eltern können dafür Karten kaufen. Wünsche für die Ferien wieder in die Wunschbox, denn es soll einen Kinderwunsch-Tag geben in den Weihnachtsferien!

Termine

11.12. W-Markt

17.12. Projekttag

18.12. Projekttag

19.12. Projekttag mit

Weihnachtssingen



Weihnachtsmarkt

Am 11.12. findet unser diesjähriger Weihnachtsmarkt statt.

Ab 16.15 Uhr gibt es wieder ein buntes Treiben auf unserem Schulhof und wir freuen uns schon sehr auf diese Stunden zusammen.

Würden wir mehr tanzen, die Welt wäre eine andere!

Andreas Nero Nick